

Ja, ich will



rundum gesund leben!



3.000 Euro gefördert bekommen!



auf eine gesunde Steiermark bauen!

Dann mach mit!

Innovative Ideen, die „auf eine gesunde Steiermark“ hinsteuern, also das Wohlbefinden und das Miteinander stärken, werden jetzt finanziell unterstützt. Die Fördersumme liegt bei max. 3.000,- Euro für Gemeinde, Vereine und Organisationen und bei max. 300,- Euro für Einzelpersonen.

Alle Details zur Förderung gibt es auf:

www.auf-eine-gesunde-steiermark.at



mit einem Klick
zur Förderung